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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�8：00　１．点　鐘……〈会　長〉

	 ２．開会宣言

	 ３．国歌斉唱

	 ４．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ５．会長挨拶並びに会長報告・ゲスト紹介

	 ６．退会会員挨拶……中根　祥雄 会員

	 ７．幹事報告

	 ８．出席報告

	 ９．委員会報告

	 �0．ニコニコボックス報告

	 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（１／10）……休　会（法定休日）

	 　（１／17）……卓話

	 	 講師　刈谷市長　竹中　良則 様

（紹介者　橘　　典子 会員）

	 �2．諸事ご案内……〈幹　事〉

	 �3．点　鐘…………〈会　長〉

　�8：20	 �4．閉会宣言

２．知立RC・刈谷 RC新年合同懇親会

……〈親睦活動委員会〉

　�8：30	 開　会

	 食事・歓談

　20：00　閉　会

ゲ ス ト

米山奨学生　　　　　　　　　　　ネ・イー 様

青少年交換学生　　　ステファニー・コール 様

出 席

会員総数　92名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠席　��名　　出席率 86.90％

前々回（�2／�3）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�2月22日刈谷市社会福祉協議会理事会に出席して

まいりました。

２）１月７日刈谷警察署感謝状贈呈式に出席してまい

りました。感謝状をいただきました。

幹 事 報 告

１）�2月3�日をもって岡本戡紘会員が退会されました

ので会員数92名となりました。

委 員 会 報 告

●雑誌委員会

１）　雑誌委員会の津田でございます。

　新年早々刈谷クラブにとって非常にハッピーであ

り、楽しみなご報告をさせていただきます。

　昨年�0月８日～ ��日にかけて太田宗一郎会長、

岡本巧直前会長、杉浦芳一国際奉仕委員長ほか計

６名の方がWCS（世界社会奉仕）実践活動として、

タイ国	チェンライ県	チェンセーン地区へ出向かれ、

「刈谷の森」で植林をして来られました。その時の

様子を杉浦国際奉仕委員長に纏めていただき、��月

に「ロータリーの友」事務所に写真を付けて投稿致

しました。

　その結果が「ロータリーの友」事務所編集担当の

方より、理事会を通過（採用決定）した旨の連絡が

あり、「ロータリーの友」２月号の「ロータリーアッ

トワーク」の写真編のトップ欄に掲載される予定と

のことです。皆さん楽しみにしていてください。

　記事を書いていただいた杉浦委員長、現地へ行か

れた太田会長、岡本直前会長ほか関係された方々に、
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合同懇親会あいさつ

新年のご挨拶

　皆様、新年明けましておめでとうございます。昨年は

ロータリー活動に、多大なるご協力いただきまして大変

ありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致

します。

　皆様、お正月はゆっくりと過ごすことが出来ましたで

しょうか。また、今年の為に英気を養うことが出来まし

たでしょうか。

　さて、今年の干支は「辛・卯」（かのと・うさぎ）で

ございます。

　「辛」（かのと）とは「新しいものが生まれようとする

こと」を意味し、「卯」（うさぎ）は「豊かさと繁栄」を

意味します。方角で言いますと「東」時刻で言いますと

午前５時から７時ごろを指します。

　昨年の１年間は低いところにある踊り場で苦しんでい

るような景気の状態でした。

　干支で言いますと本年の「辛・卯」（かのと・うさぎ）

は「新しいものが生まれようとすること」と「豊かさと

繁栄」を意味しますので、産みの苦しみがあるかもしれ

ませんが、その後には豊かになる年であることを現して

おります。経済環境や産業構造の変化等も含め世の中が

大きく変わりながらも状況は良くなっていくことを表し

ていると思います。今年は干支の「卯」で意味すると

ころのように１つでも２つでも上を目指して跳ね上がり、

世の中の変化について行けれるように頑張りたいと思い

ます。そうすれば先が開けてくると思います。皆様お互

いにこの１年を頑張りましょう。

このおめでたい席をお借りしてお礼を申し上げます。

　ありがとうございました。

会 長 あ い さ つ

新年のご挨拶
太田宗一郎

　皆様、新年明けましておめでとう

ございます。昨年はロータリー活動

に、多大なるご協力いただきまして

大変ありがとうございます。本年も

どうぞよろしくお願い致します。

　皆様、お正月はゆっくりと過ごす

ことが出来ましたでしょうか。また、

今年の為に英気を養うことが出来ましたでしょうか。

　昨年の末頃には「この１年大変お世話になりありがと

うございました。来年もどうぞよろしくお願い致しま

す。」と得意先やいろいろお世話になった方々に挨拶を

して１年を終えます。そして新年を迎えて「あけまして

おめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致

します」と同じように、得意先やお世話になった方々に

挨拶をして回ります。

　しかし、なかなか会えない友達、先生、諸先輩の方々

には年賀状で失礼させていただいております。年賀状

は普段なかなか会えない方々や、普段から欠礼している

方々にも私どもが元気でやっていて、なおかつ現状の一

端が判るようなものをと考えており、その様な年賀状を

お送りしています。その為年賀状の枚数はかなりのもの

になります。刈谷ロータリークラブのメンバーだけでも

90枚を上回り、そのほかのロータリーの関係者の方々を

入れますとかなりの枚数になります。

　その他にも親戚関係、仕事の関係者、学生時代の友人

など多くの方々に、年に１度だけでありますが挨拶を致

します。

　そして相手様から年賀状をいただくと元気でやってい

る様子が目に浮かびます。お互いに元気で今年も頑張ら

なければとの思いになります。

　いずれに致しましても年末の挨拶も、年始の挨拶も、

年賀状もお互いが元気で頑張っているからこそ出来るこ

とです。この１年も皆さんと一緒に元気で頑張ってまい

りたいと思います。この１年どうかよろしくお願い致し

ます。

退会会員あいさつ

中根　祥雄 会員
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刈谷RC・知立 RC新年合同懇親会
　

2011 年１月７日㈮ 18：30 ～

於：ホテルクラウンパレス知立３Ｆ
セントピアホール

司会進行：知立RC親睦活動委員長　野々山和彦

式次第

　�8：25	 入　　場

　�8：30	 開会のことば

	 　　知立RC副会長	 川地　英明

　�8：32	 会長挨拶

	 　　刈谷RC会長	 太田宗一郎

	 　　知立RC会長	 早川　高師

　�8：40	 乾　　杯

	 　　知立RC直前会長	 杉浦　知博

	 《歓　談》

　�9：00	 アトラクション

　　～ �9：30	 伊藤秀志「笑コンサート」

　�9：50	 三本締め

	 　　刈谷RC直前会長	 岡本　　巧

　�9：55	「手に手つないで」斉唱

	 　　	 渡辺　一朗

　20：00	 閉会のことば

	 　　刈谷RC副会長	 霜出　倶弘


